

Les tarasques

Les Tarasques sont des créatures qui sont apparues il y a de cela seulement 4 ans. Selon les dires et les recherches de la guilda des chasseurs, celles-ci auraient commencées à apparaître suite à une pluie d'étoiles filantes.

Les études démontrent que les tarasques sont des animaux qui auraient subi une "évolution accélérée". La plupart de ceux-ci ont pu être identifiés comme des animaux communs tel des loups, des ours, des rats, certains types de lézards, poissons ou crustacés et même des oiseaux !

Les tarasques ont comme caractéristique première, une grande taille comparée à leurs homologues "normaux" et afficheraient des caractéristiques physiques exceptionnelles qui augmentent leur degré de dangerosité tel que: Des griffes plus longues et acérées, des piques défensifs, l'apparition d'écaillés ou de carapaces, et toutes sortes de cornes, protubérances imaginables. Bien sûr leur peau devient bien plus épaisse et difficile à pénétrer. Leur territoire s'agrandit ce qui devient problématique dans le cas de tarasques de type prédateur.

Cependant, ces créatures ne sont pas toutes dangereuses, nombre d'entre-elles sont aussi des herbivores ou des animaux pacifiques et si elles ne sont pas provoquées, elles restent calmes et non-agressives.

De nombreuses tarasques sembleraient développer des organes leur permettant de générer certains éléments primaires ce qui ajoute à leur dangerosité. Cependant plusieurs chasseurs auraient réussi à se procurer lesdits organes intacts de la part de tarasques abattues et de développer des armes avec ceux-ci.

Selon les recherches de plusieurs scientifiques et théologues l'apparition des tarasques serait étroitement reliée à la pluie d'étoile filante nommée plus haut, celle-ci aurait été causée par l'arrivée d'une nouvelle entité suprême reliée au changement.

Certains druides lient cet événement au retour de Wendigo et selon quoi ce dernier aurait traficoté avec les esprits de la nature pour que le règne animal reprenne ses droits et que la civilisation se voit défiger de nouveau par la nature. Que les humanoïdes perdent leur statut de chasseur au dessus de la pyramide alimentaire et que les tarasques les surpassent.

Selon de nombreuses histoires des tarasques auraient été aptes à anéantir des villages entiers semant la mort et la destruction et qu'une équipe nombreuse de chasseurs et de professionnels serait nécessaire pour abattre de telles créatures.

De nombreuses parties du corps des tarasques servent d'ingrédients alchimiques et de composants rituels de grande valeur, ainsi la chasse à la tarasque aurait un potentiel lucratif exceptionnel.